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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO Ni'. 994 /2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, juntamente com 

o Secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de Araújo. Solicitando o 

Padronização, e nivelamento das calçadas na Avenida Landulfo Alves. Mais 

precisamente do Número 142 ao 734, lado Par. 

Justificativa 

Devido o grande Transtorno para idosos se locomover nesse trecho. Além de 

ser uma avenida com grande Fluxo de Pedestre, idosos na ida e vinda aos 

Bancos e Comercio local, vem ocorrendo vários acidentes de vido os 

calçamentos serem DESNIVELADOS, sendo assim evitando acidentes no 

local. 

Sala das Sessões, 14 de junho de 2021 

Y, 0 c_ ips  
José Abel Souza 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1000/ 21.  

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com a Conab e o Secretário de Agricultura e Aquicultura 

Jandirson Campos Torres, Possibilitando o apoio da compra de milho para 

os agricultores do nosso Município. 

Justificativa 

Em virtude da grande Seca que se aproxima em nosso município, onde 

no momento já se dá por perdida 70% da safra de milho peço-lhe ao secretário 

de Agricultura e Aquicultura Jandirson Campos Torres, que agilize esse 

Processo mais rápido possível, desde já antecipo meus agradecimentos. 

Sala das Sessões, em 16 de junho de 2021. 
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